



Asociación Profesional de Expertos Contables y Tributarios de España

31 de Diciembre de 2015

Apreciados Compañeros:

Arrancamos este mes la última hoja del calendario y, un año más, pensamos, repasando en nuestra memoria, todo lo positivo y negativo que nos deparó; lo bueno lo buscamos con providencia, trabajo y esfuerzo; lo malo, la mayoría de las veces, viene determinado por el azar.

Para la AECE el balance ha sido positivo. Al igual que el buen vino, que con la añada mejora, la AECE con los años se consolida como el colectivo referente entre los profesionales de la Asesoría Fiscal y la Contabilidad; cada año es un peldaño que sube en la escalera hacia la excelencia.



Atrás se quedó el tiempo que se lleva el viejo año con más de cien jornadas autonómicas de formación y reciclaje profesional, seis jornadas nacionales de formación, todas ellas con ponencias técnicas en materias tributarias y contables.

El 24 de noviembre celebramos el I Encuentro de Expertos Contables y Tributarios, tratamos de profesional a profesional la conciliación de la vida personal y la profesional, hablamos de la gestión del despacho y **por primera vez se manifestó en público las carencias y deficiencias que actualmente padecemos los intermediarios fiscales** en el ejercicio de la colaboración social en la aplicación de los tributos, un punto de inflexión que mira al futuro **demandando un Estatuto del Colaborador Social, una reforma de la representación, de la presentación y del procedimiento**, garantista para las tres partes que intervienen en la colaboración social. En una relación de tres, siempre alguien sale perdiendo y en esta, consentida pero impuesta, salimos perdiendo los verdaderos actores que instrumentamos esta vía de comunicación impositiva.



Continuó nuestro I Encuentro, con la presentación de la **Acreditación y Registro del "Experto Contable Acreditado AECE"**, con la exposición de motivos y procedimiento, que encontraras en nuestra web.

No podíamos dejar pasar esta celebración sin que la AECE vestida de gala, **honrara a sus padres, nuestros contables mayores, D. Manuel Garrido, D. Jaime Torres, asociados fundadores; y D. Antonio Lázaro, presidente por antonomasia**, y ahí estábamos todos en el escenario, los que se embarcaron en 1982 en esta aventura y los últimos exploradores, la actual Junta Directiva, **agradeciendo y reconociendo su labor y la de todos los compañeros que nos precedieron en anteriores Juntas Directivas**, reafirmando el compromiso de no caer en la autocomplacencia, de no acomodarse y de no perder el empuje de los pioneros.

En este marco incomparable se hizo entrega del prestigioso **premio literario de la AECE "Antonio Lázaro Cané"**, ya en su V edición, a su ganador **D. Aurelio Ayala**, quien con emotivas palabras lo agradeció y brindó al público.

Y así despedimos al 2015 y damos la bienvenida al 2016, la AECE ya tiene su ilusión y motivación en el nuevo año, con sus doce hojas repletas de deseos, de anotaciones de actividades sociales que con trabajo serán realidades y, a buen seguro, tratarán de anticipar las expectativas y necesidades de nuestro colectivo.

Para terminar permítanme recordarles que es tiempo de felicidad, para dedicar a la familia, disfrútenlo intensamente que ya vendrá enero para retomar la rutina impositiva en el despacho. **Editorial revista Cont4b13, NºLVI-IV Trimestre 2015**

La Junta Directiva y la Gran Familia AECE te desean una feliz navidad y próspero año nuevo.

Juan Carlos Berrocal Rangel
Presidente AECE